

年頭のごあいさつ

川根本町から全国へ

川根本町議会議長 佐藤公敏

あけましておめでとうございます。

昨年9月、川根本町が誕生しました。合併したとはいえる人口は1万人足らず、面積は5万ヘクタール、その94%は森林、地形は起伏に富み、新町建設計画は目指すべき町の将来像を「水と森の番人が創る癒しの里」としております。

高級茶を産し、温泉に恵まれ、SLとアプロト式鉄道が走る川根本町は21世紀が求める魅力ある地域としての資格を十分に備えていると考えます。

本年は「全国お茶まつり」「森と湖に親しむ

つどい」が開催されます。全国に川根本町を発信する

絶好の機会となるはずです。皆で頑張りましょう。



新年を迎えて

川根本町区長会長 高畠欽司

あけましておめでとうございます。

みなさまには輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

合併により川根本町、35の区自治会になりました。今後、小さな区においては、連合するなどしてまとめていくことが、合併による行政改革の効果をねらう一つになるのではないかと思つております。

新町が、それぞれの地域の文化を伝承し、活気ある元気な町を形成していくことを望んでやみません。本年もよろしくお願ひいたします。



町民主体の福祉のまちづくりをめざして

川根本町社会福祉協議会

会長 森田愛子

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年中は、社会福祉事業につきましては温かなご支援とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

社会福祉協議会では、全ての町民のみなさまが繁雑な社会生活の中につきましても、健康でうるおいのある豊かで、心の安らぎとなる社会福祉活動を実践し、川根本町に住んでいて良かったと感じていただける「町民主体の福祉のまちづくり」実践のため努力して参ります。

その実現のためにも

主役である町民のみなさまの参加と行政、関係機関、団体等のみなさまの、一層のご理解、ご協力をお願ひ申し上げ、新年のごあいさつといたします。

